
 
 
Aos sete dias do mês de agosto de 2018 estiveram reunidos, as 14:30 hs, na Casa Cecy, 
sito a Rua XV de Novembro, 499, Centro Histórico, os membros do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLITICA CULTURAL DE PARANAGUÁ, compareceram: Harrison Moreira 
de Camargo, representante da Secretaria Municipal de Cultura e Turismo, Giovana Bisson 
de Carvalho Representante da Secretaria Municipal de Educação,  Marcia Macedo da 
Rocha Loures Jaminik Suplente do Representante da Secretaria Municipal de Urbanismo, 
Rodrigo Silveira Cicarello Suplente do Representante da Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente. Diogo Rodrigues Alves Representante do Segmento de Artes Visuais, Gilvan 
Amaro dos Santos Representante do Segmento de Cultura Popular, Rosely de Fátima 
Rocha Pereira Alves Representante do Segmento de Artesanato, Wanderlem Firmo da 
Silva Junior Representante do Segmento de Música, Luiz Cezar Rodrigues Representante 
do Segmento de Patrimônio Histórico Material e Imaterial, os Representantes do Segmento 
de Literatura e do Segmento de Artes Cênicas não compareceram e não justificaram, 
Antonio Júlio Machado Lima Filho Representante da Procuradoria Geral do Município 
( esteve ausente por motivo de férias e seu suplente estava em audiência no fórum, 
conforme justificativa em anexo); estiveram ausentes sem justificativa os Representantes 
da Unespar- Paranaguá e o Representantes da Secretaria Municipal de Planejamento. 
Inicialmente o Senhor  Harrison Moreira de Camargo agradeceu a presença dos 
conselheiros e iniciou a discussão das pautas do dia pela analise do Regimento Interno, 
sendo distribuído o atual Regimento o qual será lido pelos presentes, que poderão até dia 
17 de agosto de 2018 enviar suas sugestões para o Conselho, oportunidade onde todas as 
sugestões serão compiladas no texto que vira para reunião do conselho, quando será 
aprovada a versão final do novo Regimento Interno, em conformidade com a Lei Municipal 
do Sistema Municipal de Cultura. O Senhor Wanderlem Firmo da Silva Junior falou que 
deveria ser discutido e aprovado o Regimento Interno já na mesma reunião, também disse 
discordar do Horário das reuniões do CMPC, sendo necessário na sua opinião buscar um 
horário onde facilita-se para a participação dos segmentos não governamentais, Gilvan 
Amaro dos Santos Representante do Segmento de Cultura Popular, falando ser um artista 
completo e que também já reclamou dos horários das reuniões que atrapalham os artistas, 
e que ele faz parte do Projeto Mandicuera, onde cuidam da salvaguarda do Fandango 
Diogo Rodrigues Alves Representante do Segmento de Artes Visuais falou que naquela 
reunião seria impossível analisar o Regimento Interno entregue naquele momento, por ser 
extenso e que deve estudar com calma para poder fazer sugestões, Giovana Bisson de 
Carvalho Representante da Secretaria Municipal de Educação, disse que referente a 
transmissão das reuniões todos os conselheiros devem sim repassar as informações aos 
membros dos seus segmentos, pois para isso são seus representantes natos, e que o 
interesse de todos é o desenvolvimento da cultura parnanguara. Marcia Macedo da Rocha 
Loures Jaminik Suplente do Representante da Secretaria Municipal de Urbanismo, disse 
que se houver gravação ou transmissão das reuniões, de qualquer maneira quem assiste 
pela internet, pode também estar presente na reunião, então quanto a transmissão ou 
gravação deverá ser feita uma sugestão para incluir no regimento interno como será o 
procedimento, também ficou estipulada todas as segundas quintas-feiras de todo mês 
como o dia para a realização das reuniões do CMPC, sempre as 14:00 horas. Nada mais 
Havendo a tratar declaramos encerrada a presente reunião. Segue em anexo a lista de 
presença devidamente assinada. 


